



Pièces	3 Pièces
Superficie	59 m²
Référence	C-2657
Prix	350 000 €

St-Laurent-du-Var

Appartement à vendre (06700)

Saint-laurent du var - les rascasa proximité immédiate du centre-ville et des axes routiers et autoroutiers. Appartement 3 pièces de 59m² en dernier étage avec ascenseur dans une copropriété récente, composé d'une entrée, d'un séjour avec cuisine ouverte, de 2 chambres, d'une salle d'eau avec wc ainsi que d'une grande terrasse de 18m² avec vue Dégagé exposé est et aperçu mer. l'appartement est en parfait état, climatisation et double vitrage. Vendu avec une cave et un grand garage (possibilité d'un autre garage en sus).

Saint-laurent du var ??- les rascasin the immediate vicinity of the city center and major roads and motorways.3-room apartment of 59m² on the top floor with elevator in a recent condominium, composed of an entrance, a living room with open kitchen, 2 bedrooms, a bathroom with wc as well as a large terrace of 18m² with open view facing east and glimpse of the sea. The apartment is in perfect condition, air conditioning and double glazing. Sold with a cellar and a large garage (possibility of another garage additional).

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

